
 

 

 

 

 

INTEROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

 

 

OGGETTO: sull’erogazione delle indennità di superficie  

 

VISTO l’attenzione riservata alle proteste degli agricoltori avvenute nel corso delle settimane appena 

trascorse; 

 

APPRESO che alla data odierna diverse aziende agricole e zootecniche non hanno ancora ricevuto le 

indennità di superficie (PAC) 2023; 

 

VALUTATO che tale ritardo sta provocando talune difficoltà di carattere finanziario alle imprese 

agricole e zootecniche montane della regione; 

 

PRESO ATTO che le indennità dell’annualità 2024 saranno erogate dall’organismo pagatore regionale 

istituito con legge regionale n. 24/2021 (Legge di stabilità), art. 3 commi da 68 a 72, presso l'Agenzia 

regionale per lo sviluppo rurale – ERSA; 

 

CONSIDERATA quindi la fondamentale importanza che tali indennità rivestono per le aziende agricole 

e zootencniche della montagna regionale, considerato anche i numerosi investimenti da parte delle 

imprese stimolati nelle ultime annualità; 

 

TUTTO CIO’ PREMESSO il sottoscritto Consigliere Regionale interroga il Presidente della Regione e 

l’Assessore competente per chiedere:   

 

quali tempi e cosa intende fare l’Amministrazione Regionale per accorciare i tempi di erogazione 

dell’indennità dal 2024 ed evitare che nel futuro possano venirsi a creare tali situazioni, mettendo in 

difficoltà gli imprenditori agricoli montani del Friuli Venezia Giulia. 

 

 

 

Trieste, 15 febbraio 2024       Massimo Mentil 

Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia 

Gruppo consiliare regionale 

Partito Democratico 

 


